

### 白河民商婦人部主催 新部員歓迎会

婦人部では 昨年から今年にかけて迎えた新入部員の歓迎会を12月9日(金)に 双葉寿司で開催しました。領収書整理会には出席していたものの婦人部の集まりに初めて参加の2人の部員は最初、緊張した面持ちでしたがおいしい料理をいただきながら、役員たちの家族や商売の話などを聞いているうちに徐々に打ち解けた様子でした。



### 婦人部領収書整理会

#### 婦人部 領収書整理会に13名が参加

今年最後となる領収書整理会が13日(火)民商会館2階で開かれ、13名の参加で満席になりました。この日は先月決算を終えたばかりの電気工事業の親子が初めて参加し、「科目名がなかなか覚えられずにいる」と話す「パソコンの画面に一覧表を張り付けている」、「ファイルにして脇に置きながら入力している」と参加した会員に工夫していることを教えてもらいながら入力をしていました。また、事務局からは確定申告をする前に気を付ける「期末のチェック項目」の説明を受けて記帳の確認に活かせるようにしました。



### 支部だより 泉崎支部

12月9日(金)泉崎役員会を河島工務店事務所で開き3名と事務局が参加しました。最初に、秋に行われた「グランドゴルフ大会」「商売を語る会」などの行事や学習会に参加した感想を中畑支部長から話されました。拡大対象者に新しくオープンしたケーキ屋さんはどうか情報交換をし、1月には宣伝カーの当番になるため支部長と副支部長で協力して運行することや、商工新聞に掲載されたジンギスカン料理店で食事会を計画しようと話し合いました。



泉崎支部役員会の様子

今年度の「秋の運動」が11月で終了しました。  
9月から始まった秋の運動には多くの役員・会員が参加して、会員2名読者8名、共済会4名、婦人部1名、青年部5名が増えました。特に、全青協総会(11月20日)に向けた拡大では、三役はじめ会員が対象者に青年部の重要性を訴え、総会で表彰されたことも大きな

## 「秋の運動」が終了



11月の拡大成果は  
 会員……………1人  
 商工新聞…1部  
 共済会………2名  
 青年部………5名

成果になりました。年明けの1月から「春の運動」が始まります。確定申告も始まりますので「申告で悩んでいる」仲間や取引先業者がいましたら是非ご紹介ください。「民商で一緒に申告しよう」と周りの業者にもう一声かけてください。  
 よろしくお願いいたします。

# 白河民商

発行所  
 白河市天神町28  
 白河民商五会  
 TEL(27)3161

## 1月の無料法律相談・なんでも相談会

### 1月12日(木)午後4時〜

相談ご希望の方は事務局までお申し込み下さい。



### 矢吹町 新型コロナウイルス 感染症対策

#### 「事業継続支援給付金」

先週民商ニュースでお知らせした「西郷村」支援金に続き矢吹町では、町内に店舗又は事務所を置き収益事業を行なっている中小企業者のうち飲食店もしくは旅館業、旅客業を営む者、または小規模事業者のいずれかに該当する人で、令和4年1月から9月までの売上のうちいずれか1か月の売上が前年同月と比較し20%以上減少している方が対象となる支援給付金があります。給付金額は10万円です。対象になる方は忘れず申請しましょう。申請期限 令和5年3月31日